

CARTA DEL EDITOR

El Comité Editorial, en aras de armonizar la Revista VITAE, con los estándares internacionales para las publicaciones académico - científicas, ha incorporado al Dr. Ricardo Oswaldo Guerrero de la Universidad de Puerto Rico, como miembro internacional del Comité Editorial; así mismo está trabajando en la conformación del Comité Científico, del cual hará parte el Dr. José Luis Pedraz, de la Universidad del País Vasco, Victoria - España.

Con la colaboración de éstos expertos internacionales se espera garantizar y conservar la calidad de los artículos publicados.

De otro lado, el Comité Editorial de la Revista VITAE agradece a los siguientes expertos, quienes colaboraron con la evaluación de los artículos de la presente edición:

- *Doctora Olga Inés Montoya*
- *Doctora Auxilio Ramírez*
- *Doctora Ligia Sierra*
- *Doctor Jairo Sáez*
- *Doctora Gloria Pabón*
- *Doctora Margarita Posada*
- *Doctora Gloria Inés Martínez D.*
- *Doctor Ramiro Pérez*

De nuevo, invitamos a nuestros lectores a participar activamente, con la presentación de artículos, para mantener vivo y actualizado el único medio de divulgación científica de la Facultad de Química Farmacéutica: la Revista VITAE!